

Liebe Leute

Ich werde morgen eine 12 Stündige Rede halten zwischen dem aktuellen Parlament und dem Volksgarten. Natürlich wird es dabei nicht ausschließlich um die Mobilitätswende gehen, zumal ja alles mit allem eng verwoben ist, aber die vollkommen ineffiziente Art wie wir uns fortbewegen (Stichwort: "wir nehmen 2 Tonnen als Einkaufstasche mit und lassen das unsere Kinder schieben") wird sich wie ein roter Faden durch die Rede ziehen.

Es beginnt um 8 Uhr in der Früh und wird bis 20 Uhr am Abend gehen. Anschliessend wird Julius als Symbol geknebelt weitere 12 Stunden dort eine "stumme Rede" halten. Alle sind herzlich eingeladen vorbeizukommen, essen und Getränke mitzunehmen und es sich eine Zeit dort gemütlich zu machen und sich "berieseln" zulassen. Ich stelle mir eine Art geselliges Pikknik für die Menschen vor und ich werde dort stehen und halt eine Dauerrede halten.

Da niemensch wirklich "gezogen" hat an diesem Wochenende etwas zu blokieren, habe ich nun diese Aktionsform als meinen Beitrag gewählt. Ich hoffe es ist noch möglich das irgendwie auf die gemeinsame Seite zu nehmen.

Alles liebe joe